



**Dein Herz
ist gefragt!**

Spenden an die Caritas sind Spenden für ...

- ▶ **individuelle Hilfen** für in Not geratene Menschen in den Pfarrgemeinden,
- ▶ **Familien** mit einem Einkommen unter dem Existenzminimum, die es aufgrund der steigenden Lebensmittel- und Energiepreise besonders schwer haben,
- ▶ **Frauen und Männer**, die ihren Arbeitsplatz verloren haben und nicht mehr zurechtkommen. Ihnen hilft die Allgemeine Sozialberatung der Caritas, ihre besondere Lebenssituation besser zu bewältigen – durch Information und Beratung in Fragen der materiellen Existenzsicherung sowie in sozialrechtlichen Fragen,
- ▶ **geflüchtete Menschen**, die ihre Heimat auf der Suche nach einer neuen Perspektive und einem sicheren Ort verlassen haben und nun Hilfe und Unterstützung brauchen,
- ▶ **Mütter und Väter**, die erschöpft sind von den vielfältigen Ansprüchen des Alltags und deshalb Unterstützung oder Beratung benötigen,
- ▶ **verschuldete Menschen**, die professionelle Beratung benötigen, um ihre Überschuldungssituation meistern zu können,
- ▶ **psychisch erkrankte und suchtkranke Menschen**, denen wir durch Beratung, tagesstrukturierende Maßnahmen oder Arbeitsprojekte helfen, damit sie ihr Leben wieder in die Hand nehmen können,
- ▶ **für die vielfältigen Aufgaben der Caritas** in den Pfarrgemeinden, den Städten, den Landkreisen und Regionen wie auch in unserem Bistum.



***Vielen Dank
für Ihre Hilfe!***